



Confirman asistencia de Ursula von der Leyen a Cumbre con Celac

Description

(Bogotá) El Ministerio de Relaciones Exteriores confirmó hoy aquí la participación de la presidenta de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen, en la IV Cumbre entre países latinoamericanos y europeos a celebrarse en noviembre próximo en Colombia.

La reunión entre la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac) y las naciones de la Unión Europea se desarrollará durante los días 9 y 10 de noviembre en la norteña ciudad de Santa Marta.

Tras la confirmación de la asistencia de Von der Leyen, la canciller neogranadina, Rosa Yolanda Villavicencio, consideró que ya se cuenta con “una presencia muy importante para ese diálogo político y para esa hoja de ruta” que necesitan conformar ambos bloques.

La ministra acompaña al presidente Gustavo Petro en su agenda de alto nivel desarrollada en Bélgica.

Hace pocas horas, el mandatario tuvo un encuentro en Bruselas con Von der Leyen y también con su homólogo de Sudáfrica, Cyril Ramaphosa, además de acudir a la instalación del II Foro Global Gateway.

Participó asimismo el jefe de Estado en un acto de reconocimiento a las víctimas exiliadas del caso Hacienda Bellacruz, una zona del departamento de Cesar, en el noreste de Colombia, donde familias campesinas fueron forzados a abandonar sus tierras a partir de 1996 por paramilitares.

Petro asistió además al Encuentro Social de Migración de América Latina y el Caribe, espacio preparatorio de la Cumbre Celac–UE.

El Maipo/PL

Date Created

Octubre 2025